Secuestraron los Montoneros a un Gerente de la Subsidiaria Argentina de la Mercedes

BUENOS AIRES, 27 de octubre (AP, Reuter, Latin)— Guerrilleros izquierdistas del grupo Montoneros secuestraron el viernes pasado a Heinrich Franz Metz, gerente de producción de la subsidiaria argentina de la Mercedes Benz alemana. Asimismo, en fuentes autorizadas se noti-ficó el secuestro del conocido subastador argentino Arturo Bullrich, ocurrido también el

En Bonn, un vocero del Ministerio alemán occidental de Relaciones confirmó el secuestro de Metz, pero no dio

más detalles.
Al decir de la Mercedez Benz de Buenos Aires, Metz, de 48 años, fue secuestrado cuando salía de su domicilio en dirección a su trabajo, en la planta de González Catán, a 40 kilómetros al noroeste de aqui.

un boletín a radiodifusoras y periódicos en el que señalan que para liberar a Metz, la empresa alemana deberá reincorporar al trabajo a 200 obreros despedidos a raíz de una huelga, deberá pagar salarios integros a los 4,000 trabajadores en huelga desde el ocho del presente y reconocer la comisión interna de la fábrica.

Los obreros están en huelga en demanda de aumentos salariales, mejores condiciones de trabajo y libertad para elegir su central sindical.

Un vocero de la Mercedes Benz dijo que la empresa estudia las demandas de los te-

rroristas.

Respecto al secuestro de Bullrich se dijo que ocurrió el viernes. Bullrich es propietario de una importante empresa financiera que lleva su nombre. No se conocen las demandas de sus secuestradores, v su familia ha negado hasta el momento todo lo relacionado con el secueshoy que fue liberada Rebeca Friedentahl, de 70 años, una de las principales accionistas de la empresa FATE, secuestrada el jueves en las afueras de Buenos Aires. No se indicó si se pagó algún rescate.

En un insólito hecho, una desconocida organización civil pide hoy, en anuncios pa-gados y publicados por la prensa local, voluntarios para ormar "brigadas" que colaboren con las fuerzas de seguridad en la represión de g u e rrilleros ultraizquierois-Da un apartado postal e invita a hombres y mujeres sin distinción de edad a escribir al estado mayor conjunto de las fuerzas armadas y ponerse a disposición de los militares.

Mientras tanto, continúa la intensa búsqueda en pos de los guerrilleros de izquierda que ayer ejecutaron a cinco policías, tras tenderles una emboscada en las afueras de la capital. Los agentes fue-ron sepultados hoy, sin que se tenga hasta el momento pista alguna de sus asesinos.

NOVEDADES Una Guerrilla Argentina Plagia al Gerente de la Mercedes Benz

BUENOS AIRES, Oct. 27, AP y UPI.—Guerrilleros de la izquierda peronista secuestraron el viernes al gerente de producción de la subsidiaria local de Mercedes Benz, de Alemania, Heinrich Franz Metz, dijeron hoy fuentes respon-

Un vocero de la empresa, que tiene un conflicto con el personal, dijo que Metz, alemán de 48 años, desapareció el viernes de su domicilio. Añadió que tampoco concurrió a su trabajo en la planta ubicada en González Catán, 40 kilómetros al noroeste.

No se conocieron inmediatamente detalles de cómo ocurrió el secuestro de Metz, afincado desde hace tiempo aquí, que se atribuyeron los "Montoneros", brazo armado de la radicalizada Juventud Peronista. Un comunicado de los "Montoneros" llegó a medios de difusión locales.

Los "Montoneros" exigen a la empresa la reincorporación de unos 200 obreros dejados cesantes por una huelga legal. También piden que la empresa reconozca a la comisión interna de la fábrica.

La comisión interna está opuesta a la conducción nacional del Sindicato de Mecánicos (SMATA). El sindicato, se explicó, es quien no reconoce a la comisión y, por tal motivo, Mercedes Benz nada tiene que ver con el problema.